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合併10年記念式典を開催（2月1日）
　平成17年２月１日の市町村合併から10年にあたり、市民
文化会館で式典や飛驒春慶弦楽器の演奏、記念映画を上
映した。
公共施設に急速充電器を増設（2月）
　走行時に二酸化炭素を排出しない電気自動車の急速充
電器を、道の駅ひだ朝日村と上宝支所に設置。これにより市
が整備した急速充電器は６基。
第八次総合計画スタート（4月）
　10年間のまちづくりの指針「第八次総合計画」がスタート。
こくふ保育園を民間に移譲（4月）
　こくふ保育園を学校法人飛驒学園に４月１日から移譲。市
立保育園の民間移譲は、新宮、総和、宮、こま草（丹生川）に
続き５例目。
福祉サービス総合相談支援センターが開所（4月1日）
　福祉関係のさまざまな相談に対応するセンターが市役所
内に開所した。
協働のまちづくりがスタート（4月）
　市民が主役の理念のもと、市内20地区に組織されたまちづ
くり協議会に、行政も資金や人材、場所を提供し、パートナー
としてともに地域課題の解決に取り組む仕組み「協働のまち
づくり」がスタートした。
中田議長、松葉副議長を選出（5月11日）
　市議会５月臨時会が開かれ、議長に中田清介さん、副議
長に松葉晴彦さんが選出された。
飛驒高山ウルトラマラソンを開催（6月7日）
　第４回飛驒高山ウルトラマラソンが開催。全国から2,475人
が市内100ｋｍと71ｋｍの部に挑んだ。
全国育樹祭関連イベントを開催（6月14日～15日）
　全国育樹祭に向けて、100年の森づくりリレー伐採式を開催。
樹齢100年の宝スギを上宝町で伐採した後、市街地を曳いた。
消防操法大会で上宝支団が優勝（6月21日）
　第11回となる市消防操法大会が大八グラウンドで開催さ
れ、上宝支団が優勝した。

こんなことがありました。 高山市の1年間
10歳になる市内小学生約
800人がオープニングで
歌声を響かせた

記念映画「きみとみる風
景」上映後にあいさつす
る出演者・制作者のみな
さん

詰めかけた市民や観光客
も宝スギを一緒に曳いた

早朝4時45分にスタートし、朝
日・丹生川・国府・清見を経て、
ビッグアリーナを目指した

中
な か だ

田 清
せいすけ

介 議長 松
まつば

葉 晴
はるひこ

彦 副議長

1月から6月の主なできごと
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高山市の観光
増加するインバウンド
国に対して
市長が提言


